

Danke BILD!
Endlich bimmelt wieder mein Telefon



Joachim Hoffmann (59) kann wieder telefonieren

Von KATJA RIETDORF
Dresden - Ärger beim Amt? Stress mit Behörden, Versicherungen, Versandhäusern? BILD kämpft jeden Tag für Sie! Auch gestern war das „BILD kämpft“ Team wieder erfolgreich unterwegs.

Heinz Britsche rief in der BILD-Redaktion für seinen Freund Joachim Hoffmann (59) an: „Mein Bekannter kann schon seit acht Wochen nicht mehr telefonieren, weil Arcor den Anschluss wohl nicht reparieren kann. Dabei war schon ein Techniker da. Der hat nichts erreicht. Denn es klappt immer noch nicht.“

BILD fragte bei Arcor nach. Pressesprecher Tobias Freitag: „Dass der Anschluss von Herrn Hoffmann nicht funktioniert hat, lag an der Telefon-Steigleitung in seinem Wohnhaus. Das wurde von der Hausverwaltung jetzt in Ordnung gebracht. Jetzt kann er wieder telefonieren. Wir kommen Herrn Hoffmann für die Mehrkosten durch den Anschluss-Ausfall mit einer Gutschrift entgegen.“

BILD kämpft für Sie!

Zum 1. Mal hat sich die Dresdner Sängerin selbst gemalt

Elke Martens nackt mit Katzenkopf

Von HANS JANCKE
Dresden - Die Frau hat Mut. Mit 49 Jahren zeigt sich Schlagerstar Elke Martens („Gib mir 'ne Chance“) ihren Fans zum ersten Mal nackt. Das Aktbild hat sie selbst gemalt. Und glaubt man dem, was man da sieht, hat sich die Frau ganz vorzüglich gehalten. Bis auf das Gesicht: denn statt ihres eigenen Kopfes hat sie sich einen Katzenschädel auf die nackten Schultern gepinselt. Alles in Ordnung, Frau Martens?

Die Künstlerin lächelt: „Das ist eben mein ganz besonderer Stil. Ich malte schon als Kind menschliche Körper mit Tierköpfen drauf. Bei dem Selbstportrait stand mir mein Kater Joschi (4) Modell.“

Für das Nackt-Bildnis hat sie sich daheim vor den Spiegel gesetzt, die langen Beine lasziv übereinander geschlagen und dann die Buntstifte ausgepackt. „Ich mag keine Ölmalerei, male lieber mit Stiften. So kann ich jede einzelne Faser, jedes Haar des Körpers am besten darstellen.“

Etwas 30 solcher Mensch-Muschi-Portraits hat die Sängerin schon gezeichnet, zurzeit werden die Bilder in einem Hotel in Fürstenwalde (Brandenburg) ausgestellt. Die „Nacktmieze Martens“ hat übrigens tatsächlich einen Käufer gefunden. Ein Fan sicherte sich das Bild für 210 Euro.

Das sagt der Psychologe

Eine Sängerin malt sich nackt mit einem Katzenschädel. Müssen wir uns Sorgen um Elke Martens machen? Der Berliner Psychologe Konrad W. Sprai (79) hat sich das Bild angesehen. Er erklärt:

„Katzen besitzen bekanntlich viele Eigenschaften. Sie können stolz, arrogant, eigensinnig, aber auch zärtlich und verschmust sein. All jene Merkmale, die die Malerin selbst liebt, projiziert sie mit

den Katzenköpfen auf die Menschen auf ihren Bildern. Der Katzenkopf auf ihrem eigenen Körper symbolisiert vielleicht auch ihren Wunsch nach mehr Zärtlichkeit und Eigenständigkeit.“



Elke Martens schmust mit Kater Joschi (4)



Für diesen weiblichen Akt mit Katzenkopf posierte die Sängerin persönlich vorm Spiegel

Foto: SATELMAJER



Schlagerstar Elke Martens (49, „Gib Dir 'ne Chance“) malt mit Vorliebe Menschen mit Katzenköpfen

Foto: WENDEL

3 Tote in Klinik Kommt Techniker mit Geldstrafe davon

Hoyerswerda - Das Amtsgericht Hoyerswerda hat einen neuen Strafbefehl über 4500 Euro gegen Wartungstechniker Ulrich F. (38) verhängt. 3000 Euro weniger als im ersten Anlauf. Der Techniker soll im Klinikum die Schläuche für Sauerstoff und Lachgas am Narkosegerät vertauscht haben, so den Tod von drei Müttern auf der Entbindungsstation verursacht haben (BILD berichtet). Wird der Strafbefehl akzeptiert ist das Verfahren abgeschlossen.

350 Komparsen für Kinofilm gesucht

Senftenberg - Für den Kinofilm „Armee der Stille - La isla bonita“, eine Produktion der Filmakademie Baden-Württemberg und dem Bayerischen Rundfunk, werden dringend 350 junge Komparsen zwischen 16 und 30 Jahren. Der Dreh, eine Partyorgie unter freiem Himmel im Tagebau Senftenberg, findet in der Nacht vom 4. zum 5. November statt. Bewerbungen mit Foto unter www.filmgesichter.de oder party@filmgesichter.de

Gourmetta bester Mutmacher

Radebeul - Glückwunsch! Die Firma „Gourmetta“ ist der Landessieger Sachsen bei der bundesweiten Aktion „Mutmacher der Nation 2006!“ Der Essens-Lieferant (60 Mitarbeiter) setzte sich im Freistaat gegen 96 andere Konkurrenten durch, kämpft am 21.11. in Berlin um den Bundestitel. Geschäftsführer Falk Wagner (29): „Vor allem Mittelständler werden viel zu wenig gewürdigt. Zum Glück ändert die Mutmacher-Aktion dies.“

Mann mit Messer in der Achsel

Zittau - Waren sie Frühaufer oder noch krawalltütig nach einer langen Nacht? Früh um 7.25 Uhr gab es in der Ludwigstraße in Zittau eine brutale Schlägerei zwischen vier Jugendlichen (16-17) und zwei Männern (25/29). Erst prügeln und traten sie auf einander ein, dann wurden plötzlich Messer gezogen! Resultat: Einer der Schläger wurde in die linke Achsel gestochen, er musste schwer verletzt ins Krankenhaus.

LESER-REPORTER 1414



Feuerdrama auf der A 4

Bautzen - Lodernde Flammen gestern auf der A 4 Richtung Görlitz. Bei Uhystr erlebte es BILD-Leser-Reporter Andreas Fritsch (41) hautnah mit! Der Kraftfahrer war gerade mit seinem 40-Tonner auf dem Heimweg nach

Radebeul: „Da sah ich den brennenden Lkw, musste sofort an den Fahrer denken: Hoffentlich ist ihm nicht passiert!“ Er blieb in der Tat unverletzt, so die Polizei. Wie die drei Brummis derart zusammenstoßen konnten, wird jetzt geklärt. Die A 4 war bis zum Abend einseitig voll gesperrt. Bei dem Löscharbeiten erlitt ein Feuerwehrmann vermutlich einen Herzinfarkt! Er konnte wiederbelebt werden, kam in eine Klinik.

Wirden auch Sie Leser-Reporter von BILD Dresden!



Zwischen Dresden und Görlitz passiert jeden Tag viel Ungewöhnliches, Lustiges, manchmal auch Ärgerliches. Sind Sie von umständlichen Baustellen genervt? Verschwendet Behörden unsere Steuergelder? Was haben Sie beobachtet?

Dokumentieren Sie es und schicken Sie Ihr Foto per E-Mail an 1414@bild.de oder Ihr Handy-Foto per MMS an die 1414 (0,29 Euro je SMS/MMS; zzgl. Gebühren des Netzbetreibers).

Für jedes Foto, das in BILD Dresden erscheint, zahlt BILD 100 Euro. Für jedes bundesweit gedruckte Foto sogar 500 Euro. Ganz wichtig: Vergessen Sie Ihren Namen und Ihre Telefonnummer nicht.